
会  議  録 

会 議 の 名 称           上尾市立瓦葺中学校 第２回学校運営協議会 

開 催 日 時          
令和６年８月２６日（月） 

 午後２時００分 ～ 午後３時１５分 

開 催 場 所          上尾市立瓦葺中学校 応接室  

議長(会長・会長)氏名 会 長  萩原 和子 

出席者 (委員 )氏名          

副会長  中村 美保 

委 員  黒須  昭   

黒須 健児 

     北條 多美枝 

安彦 伸也（教頭）  

阿久澤 良太（教務主任） 

校 長  加藤 俊一 

傍聴者   なし 

議 題 

 （１）１学期の学校の様子及び現状について 

 （２）５０周年行事について 

 （３）制服業者によるプレゼンテーション 

協 

議 

要 

旨 

協議の結果 意見の概要 

（１）１学期の学校の様子及び現状に

ついて 

・全体的に落ち着いた学校生活を過ご

すことができている。 

・２学期の行事予定を説明した。 

        

（２）５０周年行事について 

・記念式典に向け組織を作っていきた

い。発起人や運営の中心として相応

しい方の推薦をお願いしたい。 

 

（３）制服業者によるプレゼンテーション 

・制服取扱い業者の制服展示会を通し

て、各者の制服の特徴について知る

機会とした。 

 

 

・小中学校合同研修会で同じ地域の子供た

ちを育てる先生方が情報を共有すること

はすごく良い。 

 

 

・開校１年目の入学生や卒業生を中心とし

ていくのはどうか。 

・瓦葺中にゆかりのある人物について情報

を共有した。 

 

・制服も多様化しており、様々な選択肢が

ある。 

・生地も大きく進化しており、着心地が良

く丈夫な制服が選べると良い。 


